

Calvarrasa de Arriba dice “no” a la variante de los tres carriles de la carretera de Alba de Tormes

● El municipio presentará alegaciones técnicas al considerar que queda “encajonado”

● Califican el diseño de “carretera de clases”, al tener autovía hasta Gargabete y ellos no

EÑE

Calvarrasa de Arriba—La localidad de Calvarrasa de Arriba ha iniciado el camino de las protestas contra la variante de tres carriles de la carretera CL-510 hasta Alba de Tormes lo que ha llevado al Consistorio, en nombre de los vecinos, a instalar dos pancartas en la travesía con el lema “No a la variante”.

El Ayuntamiento presentará “alegaciones técnicas”, tal como señaló el alcalde Julián Mateos, “para pedir condiciones más favorables para el pueblo porque el diseño que han aprobado nos deja encajonados y no estamos contentos con lo que sabemos de la futura variante”.

Para el regidor de la localidad, el diseño que se ha realizado para el desdoblamiento de la carretera supone “una carretera de clases porque hasta Gargabete se ha pensado en hacer autovía y luego en nuestro tramo llega la carretera de tres carriles. Es una trampa mortal y además dejan el embudo del puente de Alba en el que termina todo el tráfico”.

Asimismo denuncia que se ha instalado una nueva señal de limitación de velocidad a 50km/h justo antes de la rotonda de Valdelagua: “En



Una de las pancartas colocadas por el Consistorio y ubicadas en la travesía de Calvarrasa de Arriba. EÑE

cuanto pongan un radar se forran. Lo que tenían que haber hecho es instalar un radar fijo en nuestra travesía porque algunos conductores pasan a 140 km/h”.

El diseño del desdoblamiento contaba con dos propuestas para la variante del municipio: una que discurría por la zona del campo de batalla de Arapiles y otra por el denominado Camino de Machacón, que ha sido la que finalmente ha resultado elegida por la Junta para ser desarrollada. “Solo nos dejan un punto de acceso y van a afectar a más de 400 hectáreas de terreno agrícola. Tan

EL DETALLE

13.000 VEHÍCULOS AL DÍA EN EL TRAMO DE CALVARRASA

→ El tramo de Calvarrasa de Arriba cuenta en estos momentos con un tráfico de 13.000 vehículos al día. La futura variante también aminorará el número de autobuses de línea, que ahora incluye uno cada hora.

solo nos ponen un punto de salida cuando ahora tenemos tres. Además la variante va a suponer un recorrido de seis kilómetros cuando ahora son dos”, recalzó el primer edil de Calvarrasa de Arriba, que ha desestimado medidas como recogida de firmas o cortes de la carretera para protestar. “Eso no sirve. Hay que ir a argumentos técnicos”, afirma.

Otro de los puntos críticos del diseño, según Julián Mateos, es la zona de la fuente de Santa Teresa: “Al subir ponen dos carriles y solo uno de bajada y la división solo será una línea blanca. Va a ser desquiciante”.

Teatro y ofrenda floral en el Día de la Mujer Rural en Villamayor

Villamayor de Armuña—El consistorio de Villamayor de Armuña ha organizado un bloque de celebraciones para el día 15 con motivo de la celebración del Día de la Mujer Rural. Las propuestas arrancarán a las seis de la tarde y se centralizarán en la Plaza de la Constitución. Se ha preparado un pasacalles teatralizado, que irá seguido de una representación teatral de la obra “La mujer trabajadora... y tú más”, que se llevará a cabo en el Aula de Cultura. Después llegarán la lectura de un manifiesto y una ofrenda floral seguida de bailes tradicionales. La participación en la celebración es libre y gratuita y está abierta a todos los interesados. EÑE

EN BREVE

LA ESCUELA DE ROCK DE MACHACÓN ABRE MATRÍCULA

→ La Escuela de Rock de la localidad de Machacón ha abierto su plazo de matriculación y arrancará las clases a lo largo de este mes. Los alumnos podrán optar por clases individuales de guitarra y bajo, así como de batería. EÑE

SEMANA CULTURAL DE LOS MAYORES DE DOÑINOS

→ La asociación de mayores de Doñinos celebrará del 16 al 20 su Semana Cultural. El día 16 tendrán una charla sobre “El R.E.I. 11 en Bosnia y Herzegovina con casco azul”, para el día 17 se ha previsto una charla sobre fortalezas psicológicas durante el envejecimiento, mientras que el 18 llegará una sesión de Cruz roja sobre primeros auxilios. EÑE

Santa Marta estrena clases de refuerzo escolar para estudiantes de 12 a 18 años

● Arrancarán el día 16, serán gratuitas y se van a impartir en la sede del Área Joven

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta, a través de la Concejalía de Juventud, ha programado para el nuevo curso clases de apoyo escolar dirigidas a los jóvenes del municipio. En concreto, están dirigidas a alumnos de entre 12

y 18 años que necesiten mejorar su rendimiento académico. Las sesiones darán comienzo el próximo 16 de octubre y se realizarán de lunes a jueves de 18:00 a 20:00 horas en el Área Joven de Santa Marta. Además, no requieren de inscripción previa y las impartirá una profesional acreditada en Educación Social y Orientación y Mediación Familiar.

“Desde el Ayuntamiento se pone un granito de arena en la educación de los más jóvenes que están en una etapa difícil, a punto de enfrentarse



Cristina Moriano y Norberto Flores en el Área Joven de Santa Marta. EÑE

a la Universidad o a la Formación Profesional. Se abordarán las dificultades escolares con unas clases conjuntas, aunque individualizadas, donde los jóvenes además podrán socializar y enfrentarse a los contenidos del curso con menos estrés, aprendiendo además a gestionar su tiempo”, explicó Norberto Flores, concejal de Juventud. Los objetivos fundamentales de las clases serán, además de mejorar el rendimiento académico de los escolares, generar confianza en los jóvenes, individualizar el aprendizaje, mejorar las habilidades de estudio y concentración, reducir el estrés, socializar y bajar el absentismo escolar.

Los contenidos se centrarán en la organización de las tareas, estimulación del aprendizaje, rendimiento, trabajo en equipo e individual. EÑE